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В Новоуральске

Так ли плохо на площадке?
Зимой, в февральском номере, мы опубликовали позицию 

нашего постоянного автора владислава климова отно‑
сительно близости автопарковки к детской площадке. Речь идёт 
о большом игровом комплексе в Привокзальном районе (ниже 
«Меркурия»). Близость эта Владислава Валериановича возмуща‑
ет: дети дышат канцерогенами! И вот наконец власть отреагиро‑
вала на наш материал – вечером 3 июня проблему обсудили в 

городской администрации, в кабинете председателя Комитета 
по ЖКХ и жилищной политике Светланы Поджаровой.

– В  таком ключе,  – отметила Светлана Фаритовна,  – об‑
ращений по этой площадке у нас не было: на соответствие 
санитарным правилам.

Не поступало жалоб и народным избранникам. Сказал об 
этом депутат по 15‑му избирательному округу виктор Матвеев.

А вот Ирина Горбушина, заместитель председателя коми‑
тета архитектуры и градостроительства администрации НГО, 
признала: формально СанПиНы нарушены. И экспертизу, будь 
она, не прошёл бы проект.

– Но такие нарушения – в каждом дворе, – оправдалась 
Ирина Айзиковна. – Поскольку сложившаяся застройка весьма 
стеснённая, площадку использовали по максимуму.

Каков же выход из сложившейся ситуации? Ирина Айзи‑
ковна предложила рассмотреть возможность посадки 

по периметру площадки кустарников, то есть обеспечить раз‑
рыв – то, что необходимо было сделать с самого начала. Кроме 
того, пообещала переговорить с Алсу Птициной, главным 
врачом Центра гигиены и эпидемиологии № 31 ФМБА России, 
договориться о взятии на площадке проб воздуха. Надо  же 
выяснить, так ли он плох.

Екатерина ГИЛЯЗОВА

Благотворительный груз – 
инсулин

отправлен 8 июня  
с завода «Медсинтез» в Украину 

Данная акция состоялась благодаря горожанам, которые 
выразили желание помочь пострадавшим жителям Украины.

Сбор средств начался еще в прошлом году. На днях часть со‑
бранных денег была потрачена на приобретение продуктовых 
наборов для переехавших в Новоуральск беженцев, которых на 
сегодняшний день 24 человека. Остальная сумма перечислена 
«Медсинтезу». Принимая решение о приобретении инсулина, 
Управление благотворительного фонда города учитывало мне‑
ние проживающих в Новоуральске бывших жителей Украины, 
которые единогласно поддержали эту идею, ведь они знают, 
как необходимы медикаменты их землякам, оставшимся дома.

Непосредственное участие в организации отправки бла‑
готворительного груза принял депутат Госдумы Александр 
Петров, участвующий в координации деятельности завода.

Репортаж с места события читайте в следующем но‑
мере «НГГ».

Уважаемые новоуральцы!
Примите искренние поздравления  

с Днем России!
12 июня 1990 года – дата ста‑

новления современной россий‑
ской государственности. Этот 
день является символом нацио‑
нального единения, преемствен‑
ности поколений, нашей общей 
ответственности за настоящее и 
будущее родного Отечества.

За 25 лет наше общество пере‑
жило много трудностей, стало 
более зрелым и ответственным. 
К гражданам нашей страны возвращается чувство гордости 
за свою Родину, осознание того, что их судьба неразрывно 
связана с Россией, с ее прошлым, настоящим и будущим. 
Все мы должны стремиться к тому, чтобы Россия стала еще 
сильнее и лучше. Всем нам предстоит еще многое сделать, 
чтобы и в Новоуральске, и в стране людям жилось комфорт‑
нее, достойнее. У России для этого – огромный потенциал.

Наш город – частица великой державы, и мы, его жители, 
должны заботиться о процветании нашей малой Родины. 
Отрадно, что горожане стали принимать более активное 
участие в жизни Новоуральска. Мы уверенно работаем на 
перспективу, сохраняя достигнутое и строя новые планы. 
Вместе мы достойно преодолеем все трудности, опираясь 
на накопленный богатый потенциал предыдущих лет.

Пусть День России объединяет всех нас в уважении к 
нашим историческим традициям, вселяет оптимизм и веру 
в достойное будущее России!

Желаем городу стабильности и процветания, а его та‑
лантливым и трудолюбивым жителям – крепкого здоровья, 
успехов, счастья, благополучия, уверенности в своих силах 
и завтрашнем дне!

Владимир МАШКОВ, глава НГО,
Валерий ПОПОВ, глава администрации НГО

Упаковка груза в контейнер
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В Новоуральске

Фотофакт

Сабантуй-2015
В Центральном парке культуры и отдыха 14 июня состоится 

традиционный Сабантуй. Это веселый татарский и башкирский 
праздник, объединяющий на своих площадках людей разного 
возраста и разных национальностей.

Начало праздника  – в 12 часов. В  программе: традици‑
онные игры, конкурсы и забавы, мастер‑классы по народным 
промыслам, национальная кухня, соревнования по борьбе 
на поясах, армрестлингу, поднятию гири. Концерт мастеров 
культуры из Свердловской области и Республики Татарстан.

Специально приглашенные звезды – группа «Казан егетлэ‑
ре» («Парни из Казани»).

Приглашаются все желающие!
Оргкомитет праздника

НовоуральсКие 
фаНфары

вновь зазвучат на наших улицах
Х Всероссийский конкурс-фестиваль духовых и 

эстрадно-джазовых оркестров пройдет с 12 по 14 июня
12 июня

цПкиО
 � 17.00 – праздничная программа от ДК «Новоуральский».
 � 18.00  – выступление духовых оркестров участников 

конкурса‑фестиваля.
13 июня

дк «Новоуральский»
 � 10.00 – Всероссийский конкурс духовых и эстрадно‑

джазовых оркестров.
 � 18.00 – выступление духовых оркестров – участников 

конкурса‑фестиваля.
14 июня

дк «Новоуральский»
 � 10.00 – Всероссийский конкурс духовых и эстрадно‑

джазовых оркестров.
 � 16.00  – марш‑парад духовых оркестров по улицам 

города (ул.Первомайская, ул.Свердлова, до ЦПКиО).
цПкиО

 � 17.00 – открытие фестиваля духовых и эстрадно‑джа‑
зовых оркестров. Гала‑концерт.

 � 20.00 – награждение. Закрытие фестиваля.
В конкурсе-фестивале принимают участие оркестры и ансамбли из 

городов: Алапаевск, Асбест, Альметьевск (Татарстан), Баранчинский, В. Салда, 
Екатеринбург, Качканар, Красноуральск, Красноуфимск, Кушва, Лесосибирск 
(Красноярский край), Новоуральск, Н-Тагил, Озерск, Первоуральск, Пермь, Серов, 

Ставрово (Владимирская обл.), Снежинск, Тюмень, Ялуторовск.

Глава НГО владимир Маш‑
ков 29 мая провел итоговое 
заседание оргкомитета по под‑
готовке и проведению праздно‑
вания 9 Мая. На «карандаш» взяты 
все недочеты и шероховатости, 
всплывшие во время торжеств. 
В целом организация всех меропри‑
ятий оценена позитивно.

Глава НГО подписал Благодарст‑
венные письма активным участникам 
событий праздничных дней. В основ‑
ном новоуральцы получили их по 
месту работы или учебы.

На торжественное вручение Благо‑
дарственных писем в городскую адми‑
нистрацию 3 июня были приглашены 
те, кто имеет отношение к организации 
праздника и шествия Бессмертного полка. 
«Наша городская газета» была в числе при‑
глашенных, так как активно освещала тему 
70‑летия Победы, а наш корреспондент 
Надежда Стахеева – инициатор проведе‑
ния акции «Бессмертный полк» в Новоуральске. За что и была 
отмечена Владимиром Машковым отдельной Благодарностью.

В  тексте Благо‑
дарности директору 
ООО «Наша город‑
ская газета» валерию 
Сергеевичу лендене‑
ву сказано:

«В  70‑ю годовщи‑
ну Победы в Великой 
Отечественной войне 
примите глубокую при‑
знательность и искрен‑
нюю благодарность Вам 
и коллективу газеты 
«Наша городская газета» 
за взаимное сотрудни‑
чество, профессиона‑
лизм и ответственность. 
Ваша деятельность име‑
ет важное значение в 
формировании патрио‑
тизма, единства и спло‑
ченности жителей нашего 
города, сохранения куль‑
турной и исторической 
идентичности нашего го‑
рода. Желаем вам даль‑
нейших успехов в работе, 

уверенности в своих силах и неиссякаемой энергии». Подпись: 
глава НГО В. Н. Машков и координатор движения «Бессмертный 
полк» г.Новоуральска С. В. Яценко.

Собств. инф.

Получили  
благодарность
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еще  два месяца назад в Ново‑
уральске было 555 многодетных 

семей, сегодня их уже 564. Уполномочен‑
ный по правам человека в области тать‑
яна Мерзлякова вручила двум из них 
знаки отличия «Материнская доблесть»: 
у Марии и Антона Никольских – 8 детей, 
у Татьяны и Евгения Кузякиных – 5 детей.

– Пользуясь случаем, хочу высказать 
свою точку зрения по поводу Новоураль‑

ска: здесь такая система образования и 
культуры, что даже Екатеринбургу до вас 
далеко, – считает Татьяна Георгиевна. – 
Так что в этом отношении вы в лидерах…

– Наверно, для многодетных семей 
мы сделали еще мало, хотя сделано 
уже много,  – сказал один из гостей 
встречи депутат Госдумы РФ Алек‑
сандр Петров. – Прежде всего, для тех 
уральских семей, где есть 10 и более 

детей, нам надо восстановить звание 
«Мать‑героиня»…

Областные гости и глава НГО вла‑
димир Машков провели награждение 
семейных пар, совместно проживших 50 
и более лет, денежной премией и област‑
ным знаком отличия «Совет да любовь».

В  рамках мероприятия был пред‑
ставлен проект «Рука друга». Его цель – 
формирование дружеских отношений 
между семьями, нуждающимися в по‑
мощи и поддержке, и общественными 
организациями, политическими парти‑
ями, трудовыми коллективами и просто 
неравнодушными жителями города, 
которые готовы оказать эту помощь и 
поддержку.

По окончании концертно‑поздрави‑
тельной части мероприятия несколько 
десятков представителей учреждений и 
организаций города, а также областные 
гости сели за круглый стол, чтобы обме‑
няться информацией о проделанной 
работе в сфере образования, досуга и 
защиты детей, поделиться ближайшими 
планами, ведь работа Новоуральска в 
этом отношении показательна. Как от‑
метила Татьяна Мерзлякова, «это город 
без жестокости и насилия к детям, по‑
этому Новоуральск должен стать при‑
мером для всей области».

Жанна ОБЛОМКИНА, 
фото автора

Праздник

в Международный день детей в цПкиО  
в необычном формате прошел круглый стол 
с участием представителей учреждений и 
организаций, имеющих отношение к вопросам 
детства: воспитание, образование, досуг, защита, 
профилактика безнадзорности и правонарушений. 
в парке собрались те, для кого этот праздник – 
призыв к действию, чтобы мир вокруг детей был 
счастливым и безопасным. встреча прошла под 
девизом: «каждому ребенку нужна семья».

«Новоуральск должен стать 
примером для всей области»

Участники проекта «Рука друга»

Круглый стол
Награждение знаком отличия 

«Совет да любовь»

Чествование многодетных семей
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 Наша память

Благотворительность

До  этого Красный крест объявил 
акцию «Каждому ребенку – велосипед». 
Однако неравнодушные горожане 
приносили не только двухколесный 
транспорт для детей, но и игрушки, 
канцелярские принадлежности, новую 
одежду и обувь, сладости. Если игру‑
шек набралось несколько мешков, то 
подержанных велосипедов для воспи‑
танников приюта в поселке Карпушиха 
и детского дома в Верхотурье  – всего 
четыре. «Но  мы рады и этому!  – поды‑
тожил председатель новоуральского 
отделения Российского Красного Креста 
Максим Федунин. – Самое главное – об‑
радуются ребятишки!».

Максим объяснил, почему Красный 
Крест выбрал именно приют в Карпу‑
шихе.

– О  приюте в Карпушихе мало кто 
знает, в то время как у многих детских 
домов области есть влиятельные шефы 
с предприятий и заводов. Приют в Кар‑
пушихе намного беднее,  – рассказал 
Максим Федунин.

Как только мы подъехали к приюту, 
дети, играющие на улице, тут же бросили 
свои дела и обрадованно, с громкими 

приветственными возгласа‑
ми побежали нам навстречу. 
Если с благотворителями из 
Красного Креста они уже зна‑
комы, то мной и моим фото‑
аппаратом ребята особенно 
заинтересовались.

– А  как вас лучше назы‑
вать – Женя или тётя Женя?

– А меня Диана зовут…
– А меня – Кристина!

– А  можно пофотографировать ва‑
шим фотоаппаратом?

– И мне, и мне!
– Я следующий!
Маленький велосипед, который Крас‑

ный Крест привез в подарок, тут же был 
оприходован, и мальчишки выстроились 
в очередь, чтобы испробовать нового же‑
лезного коня. Двор наполнился весельем 
и шумом, и каждый из нас был атакован 
детским вниманием. Несмотря на то, что 
волонтеры Красного Креста приехали 
без особой праздничной программы, с 
подарками: конфетами и мороженым, 
встреча была долгой, весёлой.

Вместе с детьми и воспитателями 
волонтеры решили в будущем устроить 
увлекательный поход. Ведь настоящие 
приключения  – это то, что нужно ак‑
тивным ребятишкам, не избалованным 
дорогими телефонами, планшетами и 
электронными играми. Они до сих пор 
помнят посещение контактного зоопарка 
и катание на пони и осликах из нашего 
поселка Верх‑Нейвинского и ждут новых 
открытий.

Дальше по маршруту – Верхотурский 
детский дом, расположенный в деревне 

Заимка. Здесь находятся около тридцати 
детишек, от малышей до подростков. 
Несколько коробок игрушек, три вело‑
сипеда, канцелярские принадлежности, 
сувениры и сладости они приняли из 
рук Дениса Сизова и добровольцев с 
большим удовольствием.

Обрадованные мальчишки неза‑
медлительно начали испытывать под‑
ростковые велосипеды, а мы под шумок 
отправились обратно, в Новоуральск, 
ведь дорога обещала быть долгой. Акция 
удалась, и на следующий день продол‑
жилась уже в оздоровительном центре 
«Уралочка» в поселке Верх‑Нейвинском, 
куда постоянно приезжают лечиться и 
отдыхать воспитанники детских домов 
со всей области.

Напомним, что местное отделение 
Российского красного креста прово‑
дит не разовые акции, и благотво‑
рителем может стать каждый. О том, 
как помочь нуждающимся, можно 
узнать, связавшись с председателем 
Максимом Федуниным по телефо‑
ну: 8‑982‑667‑56‑51. Офис красного 
креста теперь находится по адресу: 
ул. ленина, 62‑12.

Евгения СТЕПАНОВА
P.S. Волонтеры новоуральского от‑

деления Красного Креста и депутат ЗССО 
Сизов Д. В. выражают огромную благодар‑
ность Салихову Марату, Горницкому Ста‑
ниславу, Орехову Михаилу, Шипуновой 
Любе, Постыляковой Марии, Турцаковой 
Ирине, Чечкиной Юлии, Мекошкишвили 
Евгении, Тимошевской Софье, Мамедо‑
ву Натигу и всем неравнодушным жителям 
за помощь в организации мероприятия.

Велосипеды доставлены, 
подарки вручены

в праздник 1 июня, который сейчас называется 
просто и немного непривычно «Международный день 
детей», представители новоуральского отделения 
Российского красного креста отправились в детские 
дома с подарками. 
Акцию поддержали 
активисты лдПР.  депутат 
законодательного 
Собрания Свердловской 
области денис Сизов 
давно сотрудничает с 
верхотурским детским 
домом, поэтому он 
присоединился к поездке.
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вопросов к прокурору оказалось 
немало. К  приезду Владимира 

Владимировича собралась целая оче‑
редь. Самой животрепещущей темой для 
сельчан стало уличное освещение.

– Второй год у нас столбы без кабеля 
стоят, – жалуются люди. – На некоторых 
даже фонари есть, только подключить 
осталось. Куда мы уже только не обра‑
щались, на нас никто не реагирует, даже 
на письменные запросы не отвечают…

Проблема тянется не один год. Рань‑
ше электросети принадлежали РЖД, 
потом были переданы городу. Так 
получилось, что железная дорога 
уже отказалась от всех своих обя‑
зательств, а город юридически еще 
не оформил электросети в свою 
собственность, поэтому не мог тра‑
тить деньги на решение проблемы 
с освещением, ведь это было  бы 
нецелевое использование бюджетных 
средств. Электросети никто не обслу‑
живал, что приводило к частым замыка‑
ниям. Тогда подключилась прокуратура, 
были применены меры реагирования к 
администрации Нижнетагильского от‑
деления ж/д, и в Мурзинке появились но‑
вые фонарные столбы. Но дальше этого 
дело не пошло, и вопрос с освещением 
до сих пор остается открытым.

– Я решил лично для себя провести 
освещение,  – рассказывает пожилой 
сельчанин,  – заключил с энергосбытом 
договор на 6700 рублей. Вкопали мне 
столб – и все на этом. Поехал разбираться, 
а там заявляют, что все подорожало, и 
теперь я им должен заплатить тринадцать 
с лишним тысяч рублей. Доплачивать от‑
казался, ведь договор у нас был на 6700 
рублей. Целый год тянулась эта история, 
даже предлагал им, что сам куплю в ма‑
газине счетчик, лишь бы они приехали и 
все сделали. Но они стояли на своем. В по‑
селке я не один такой был, поэтому пред‑
ложил другим пострадавшим обратиться 
в суд. И как только в энергосбыте об этом 
узнали, сразу в течение недели приехали, 
подключили, свой счетчик поставили – и 
все это за 6700 рублей…

Также группа местных жителей бьет‑
ся над решением вопроса о постановке 
на муниципальный баланс обществен‑
ного туалета.

– У нас муниципальный дом 
на несколько семей, туалет на 
улице, один на всех,  – делится 
проблемой женщина.  – Им  же 
пользуются и многие другие, 
ведь место там многолюдное, рядом 
остановка, магазин. Не трудно предста‑
вить, что он из себя представляет. Когда 
пользоваться им стало невозможно, мы 
обратились в местную администрацию, 
чтобы его или в порядок привели, или 
новый построили. Нам сказали, что денег 
нет, но в итоге вопрос решили: нашли 
спонсора, который якобы потратил на 
строительство обычного деревянного 
туалета 140 тысяч рублей. Но проблема 
в том, что построить построили, а на ба‑
ланс не взяли. Его сейчас надо чистить, но 
получается, что он никому не принадле‑
жит. Своей земли у нас нет, соответствен‑
но, строить собственные туалеты нам не 
на чем. Без этого общественного туалета 
никак не обойтись, и мы хотим, чтобы его 
взяли на муниципальный баланс…

Также сельчан волнует вопрос бла‑
гоустройства: говорят, что мусор у них 
вывозится регулярно, убираются несанк‑
ционированные свалки, устраиваемые 
нерадивыми земляками. Но  есть поже‑
лание огородить мусорный контейнер 
каким‑нибудь забором или решеткой, 
чтобы мусор не растаскивался собаками 
и не разносился по поселку ветром.

В продолжение темы по соблюдению 
санитарно‑эпидемиологических требо‑
ваний собравшиеся пожаловались про‑
курору на поведение одного из жителей 
поселка. Не так давно в Мурзинку из Но‑
воуральска переехал мужчина. Он посе‑
лился в доме, где живут несколько семей, 
которые с тех самых пор потеряли покой. 
Новый сосед практически все свое время 
проводит на свалках, оттуда он прино‑
сит мешки с мусором  – тряпки, обувь, 
бутылки, испорченную еду  – в общем, 
все что найдет. Принесенными вещами 

мужчина не пользуется, 
а просто сваливает все в 
кучу прямо дома.

– Открываешь вход‑
ную дверь и сразу наты‑
каешься на гору мусора, 
зловоние стоит невы‑
носимое,  – жалуются 
сельчане.  – Как‑то мы 
ему пригрозили, что 
сфотографируем все это 
и отправим снимки в 

компетентные органы, так он с тех пор 
никого дальше порога не пускает. За ним 
закреплен соцработник, женщина полу‑
чает за него пенсию, приносит ему про‑
дукты, но вынуждена оставлять их прямо 
на улице. А  еще у него четыре кошки 
и собака, животные всегда голодные. 
Сам он никогда не моется, ему и негде 
это делать. Когда говорим, что приедет 
комиссия разбираться с его образом 
жизни, он начинает прятаться, уходит ку‑
да‑нибудь, дома его не застанешь. Часто 
бывает в Новоуральске, причем ходит в 
город пешком, лазит там по мусорным 
контейнерам. Зимой пользуется электри‑
ческим обогревателем, который стоит 
среди всего этого хлама, поэтому пожар 
может произойти в любой момент…

Соседи написали заявление на имя 
прокурора, ведь такая ситуация со вре‑
менем приведет к появлению тараканов, 
крыс и соответствующих заболеваний.

Еще долго сельчане обсуждали част‑
ные и общие проблемы поселка. Влади‑
мир Владимирович покинул Мурзинку с 
целым рядом заявлений и взятых себе на 
заметку вопросов.

Жанна ОБЛОМКИНА

У наших соседей

На днях жителей Мурзинки посетил прокурор НГО Вла-
димир МАРТыНОВ. Для Владимира Владимировича 
это была одна из уже ставших традиционными поездок 
по округу. Такие мероприятия дают сельчанам возмож-
ность на месте получать юридические консультации и 
подавать жалобы, а представителям прокуратуры – 
быть в курсе того, как на территории НГО исполняется 
законодательство.

второй год у нас столбы без 
кабеля стоят. На некоторых 
даже фонари есть, только 
подключить осталось. Никто 
не реагирует.

А в Мурзинке ночи темные
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В столице ребята побыва‑
ли впервые и вернулись пол‑
ные положительных эмоций и 
впечатлений.

Фестиваль проходил с 27 
мая по 5 июня и был посвящен 
70‑летию Великой Победы. 
В этом году было подано 700 
заявок из всех регионов Рос‑
сии и большинства крупных 
стран: США, Кореи, Германии, 
Украины, Японии, Франции, 
Австрии, Дании и других. 
В  Москву приехали более 
полутора тысяч юных музы‑
кантов, которые выступили в 
Доме музыки, Большом театре, 
ГМИИ имени Пушкина, Музыкальном 
театре Станиславского и Немировича‑
Данченко и на других площадках.

В  прошлом году на фестивале от‑
лично себя проявил новоуральский ан‑
самбль ложкарей «Русское чудо», а в этом 
году такая честь представилась юным 
баянистам Евгению Кондракову и Павлу 
Катышеву под руководством Людмилы 
Ивановны Богруденко.

Новоуральская команда не просто 
удачно выступила, но и успела побывать 
на концерте в Центральной музыкальной 
школе при Московской государственной 
консерватории имени П. И. Чайковского 
и прогуляться по вечерней Москве.

– Участие в фестивале не было 
случайным, и мы очень благодарны 
Наталье Викторовне Богдановой – кон‑
сультанту Фонда Спивакова, которая и 
рекомендовала ансамбль «Гармоника» к 
участию в XII Международном фестива‑
ле «Москва встречает друзей». Хочется 
поблагодарить администрацию города, 

отдел культуры и конечно же админист‑
рацию школы за поддержку и помощь 
в организации поездки на фестиваль 
такого высокого уровня, где мы имели 
возможность не только выступить, но и 
услышать других талантливых молодых 
исполнителей. Ансамблю «Гармоника» 
была оказана честь завершить концерт 

в Московской государственной картин‑
ной галерее Александра Шилова, и, как 
нам кажется, сделали мы это достойно, 
хотя и очень волновались, чувствуя от‑
ветственность не только за нашу школу, 
город Новоуральск, но и, пожалуй, за 
весь Уральский регион, который мы 
представляли. А  из того, что удалось 

услышать, сильное впечат‑
ление ос тавило выс т уп‑ 
ление американки Джулии 
Ангеловой (скрипка) и наших 
соотечественников – Седова 
Владислава (балалайка) из 
Жуковского и ансамбля дом‑ 
ристов «Домра фест» из Моск‑ 
вы. Просто прекрасным было 
исполнение Георгия Муса‑
еляна из Москвы на очень 
редком сейчас инструменте – 
гуслях, – поделилась впечат‑
лениями Людмила Ивановна 
Богруденко.

– Я получил удовольствие от выступ‑
ления, – признался Павел Катышев. – Это 
честь для нас – представлять музыкаль‑
ную школу и город на фестивале такого 
масштаба. Я  очень волновался перед 
выходом на сцену, но в итоге мы хорошо 
выступили.

– Баян – это мужской музыкальный 
инструмент, это как маленький орган, – 
считает Евгений Кондраков,  – поэтому 
я его и выбрал. Я  привык выступать, и 
в этот раз, когда вышел на сцену, не ис‑
пытывал никакого страха и волнения, я 
был уверен в своих силах.

Павел и Евгений  – выпускники Дет‑
ской школы искусств, и в планах у них – 
продолжение учебы и участие в концер‑
тах со своим любимым музыкальным 
инструментом.

Евгения СТЕПАНОВА

Искусство

Баянисты из ансамбля «Гармоника» Детской шко-
лы искусств успешно выступили на XII Междуна-
родном фестивале «Москва встречает друзей» 
Международного благотворительного фонда 
Владимира Спивакова.

Баян – для настоящих мужчин!

Ансамбль баянистов (руководитель л. И. Богруденко) 
был создан в 2007 году, название «Гармоника» он носит 
с 2012 года. за этот период коллектив существовал 
в различных составах (трио, квинтет, секстет и др.). 
На протяжении всех лет принимал участие и становился 
победителем в фестивалях‑конкурсах различного уровня. 
в этом году ансамбль в очередной раз подтвердил звание 
лауреата на городском конкурсе «Новоуральская весна», 
получив Гран‑при и на всероссийском конкурсе «Горный 
ленок» в Асбесте, где занял второе место.
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Экология

На  минувшей неделе о погиб‑
шем от затопления урожае нам 
сообщила Ольга Рябова, участок 
которой находится на ул.  Зареч‑
ной в поселке Верх‑Нейвинском. 
Ольга Ивановна рассказала, что 
затоплены сотни участков, посадки 
загублены, а садоводы уже неодно‑
кратно обращались к руководству 
комбината с просьбой открывать 
шлюзы плотины не так сильно, но, 
по их словам, не были услышаны.

Напомним горожанам, что дан‑
ные сады находятся в поселке, на 
берегу реки Нейвы. Уровень воды 
в реке увеличивается, если шлюзы 
на плотине Верх‑Нейвинского во‑
дохранилища открывают больше 
обычного. Естественно, шлюзы 
тоже открывают не просто так, 
а исходя из уровня воды в Верх‑
Нейвинском водохранилище, ко‑
торый сейчас из‑за обильных осад‑
ков, по информации МУП «Водока‑
нал», приблизился к максимальным  

значениям. Вероятно, по этой причине 
УЭХК как главный водопользователь 
водохранилища вынужден увеличить 
сброс воды через шлюзовые сооруже‑
ния плотины.

Мы уверены, что УЭХК не хочет 
топить садоводов. Это случается не‑
избежно. Ведь если не сбрасывать 
воду, то произойдет прорыв дамбы. 
Бедным садоводам остается только по‑
сочувствовать – им достались участки 
не в самом удачном месте. Возможно, 
стоит коллективно или индивидуально 
обратиться в суд с требованием воз‑
местить ущерб за погибший урожай. 
И  суд уже компетентно установит, 
кто прав, кто виноват в этой истории. 
Хотя, объективно глядя на ситуацию 
со стороны обывателя, мы видим, что 
ущерб этот наносится не намеренно и 
обусловлен природными явлениями и 
техническими факторами.

Наталья ШАДРИНА,
фото Владимира ПАВЛОВА

Проблема

Затопленные сады
С наступлением лета традиционно на пер-
вый план выходят проблема убитых дорог 
и последствия различных природных ано-
малий – жара-пожары, дожди-затопления 
и т. д. Этот год не стал исключением, уже 
затоплены сады «Нейва», № 4 и № 5.

На набережной Питера – опаснее
Накануне Всемирного дня охраны окружающей среды, 4 июня,  

в музее Уральского электрохимического комбината состоялся брифинг.
Выступили руководитель новоуральского отделения фи‑

лиала «Северский» ФГУП «НО РАО» вячеслав Александров, 
заместитель технического директора УЭХК по вопросам ядер‑
ной, радиационной и экологической безопасности евгений 
Скорынин, начальник отдела охраны окружающей среды 
УЭХК Андрей Наливайко, инженер отдела охраны окружаю‑
щей среды УЭХК Михаил Носков и руководитель приёмной 
Общественного совета госкорпорации «Росатом» людмила 
Никифорова.

– На охрану окружающей среды Уральский электрохими‑
ческий комбинат тратит ежегодно более семисот миллионов 
рублей. Это целенаправленная долгосрочная политика пред‑
приятия,  – подчеркнул Евгений Скорынин.  – На  комбинате 
принята система экологического менеджмента. В соответствии 
с ней разрабатываются мероприятия по охране окружающей 
среды.

Благодаря внедрению новых технологий (в том числе 
технологии прессования отходов) за последние десять лет, 
обратил внимание Евгений Геннадьевич, объём образующихся 
на комбинате радиоактивных отходов снизился более чем в 
восемь раз.

Проводится, отметил Евгений Геннадьевич, и работа по 
экономии энергоресурсов. Уменьшен объём потребляемой 

воды. По сравнению с прошлым годом на 25 % сокращён объ‑
ём сброса сточных вод, на 37 % – объём выбросов в атмосферу 
загрязняющих химических веществ. На  214000 гигаджоулей 
снижено общее потребление энергии, что позволяет, с одной 
стороны, экономить средства, с другой  – минимизировать 
негативное воздействие предприятия на окружающую среду.

Радиационное воздействие Уральского электрохимиче‑
ского комбината на окружающую среду  – практически на 
нулевом уровне, утверждают специалисты. Для примера, на 
набережной Санкт‑Петербурга мощность экспозиционной 
дозы составляет 45 мкР/ч. Это природные радионуклиды, 
содержащиеся в граните. И  это не опасно! На  площадке  же 
комбината и в целом по Новоуральску мощность экспозици‑
онной дозы – порядка 6 мкР/ч.

Что  касается пункта приповерхностного захоронения 
радиоактивных отходов, НО РАО в настоящее время занимается 
подготовкой его к эксплуатации. Разработана и согласована с 
ФМБА программа радиационно‑экологического контроля. Соз‑
дана сеть наблюдательных скважин. Применяется современная 
система многобарьерности.

Вопросы ввоза в Новоуральск радиоактивных отходов, по 
словам Вячеслава Александрова, не рассматриваются.

Екатерина ГИЛЯЗОВА

Сброс воды с Верх-Нейвинского водохранилища

Вода стоит на участках в с/т «Нейва», № 4



16+

«НГГ», № 24 от 10 июня 2015 г. 9www.ngg44.ru

территория молодежи

Наш спорт

актуально

Ориентирование  
с водяным 

охлаждением
Интенсивные дожди не нарушили гра‑

фик проведения массовых соревнований 
по спортивному ориентированию «Зеленые 
тропы‑2015». Очередной, четвертый, этап 
(напомню, всего их будет шесть) прошел в 
среду, 3 июня, на Черном мысу. Сильный 
ливень, начавшийся во второй половине дня, 
прекратился буквально за несколько минут 
до начала старта. Благодаря этому участники 
смогли спокойно переодеться и уйти на дис‑
танцию. Но  сухими они оставались недолго, 
потому что и трава, и кусты, и деревья – всё было насыщено 
влагой. Так что перегрев на дистанции не грозил никому. Фи‑
нишировали спортсмены мокрые с ног до головы, но вполне 
довольные и благодарили начальника дистанций Павла Белых 
за интересное ориентирование.

И действительно, Черный мыс хорош тем, что здесь много 

разнообразных объектов ориентиро‑
вания: возвышенностей, ям, карьеров, 
обрывистых скал, камней, дорог и тропи‑
нок. Поэтому здесь достаточно интерес‑
ных точек для постановки контрольных 
пунктов. Есть где «разгуляться» началь‑
нику дистанций: предложить спортсме‑
нам разные варианты их прохождения.

Победителями в возрастных группах 
стали Влас Иванов (М10), Александра 
Тараруева (Ж10), Сергей Михайловский 
(М14), Екатерина Евтюхова (Ж14), Ви‑
талий Авдеев (М17), Алексей Головань 
(М21), Олеся Рязанова (Ж21), Татьяна 
Евтюхова (Ж40), Владимир Чагин (М50), 
Тамара Ваганова (Ж50), Борис Кисельков 
(М60). Любопытным был финиш Екате‑
рины Евтюховой: за несколько метров 
до финишного КП у нее слетела с ноги 

размокшая кроссовка, и Катя допрыгала до контрольного 
пункта на одной ноге. А  затем так  же, прыжками вернулась 
за кроссовкой.

Пятый этап «Зеленых троп‑2015» состоится в среду,  
10 июня, в районе санатория «Зеленый мыс». Старт будет от‑
крыт с 17.00 до 18.30.

время от времени к нам в редак‑
цию обращаются жители города 

с вопросами о том, за чей счет должно 
производиться перепрограммирование 
индивидуальных двухтарифных счетчи‑
ков электроэнергии.

И  вот на днях в Комитете по ЖКХ и 
жилищной политике прошло совещание 
как раз по этой теме: кто, как и за чей 
счет должен производить работы по 
перепрограммированию. Предметом об‑
суждения представителей управляющих 
компаний, Новоуральской энергосбыто‑
вой компании (ООО «НУЭСК») и сетевой 
организации МУП «Электросети» НГО 
стало выполнение постановления Пра‑
вительства Российской Федерации от 24 
декабря 2014 года № 1465 «Об особеннос‑
тях определения объемов (количества) 
электрической энергии с использованием 
приборов учета после сезонного перево‑
да времени».

В  ходе обсуждения прозвучали сле‑
дующие мнения. Никакого ограничи‑
тельного срока, в течение которого 
двухтарифные счетчики должны быть 
перепрограммированы, вышеназванное 
постановление не определяет. Поэтому 
владелец счетчика вправе сам решать, 
когда его перепрограммировать. По мне‑
нию участников совещания, это можно 
сделать, например, при очередной по‑
верке счетчика (по истечении межпове‑
рочного срока, указанного в паспорте). 
Однако при этом надо иметь в виду, что 
стоимость поверки едва ли не вдвое пре‑

вышает стоимость нового счетчика. Вывод 
напрашивается сам собой.

Согласно постановлению № 1465 ор‑
ганизацию перепрограммирования обес‑ 
печивают исполнители коммунальной 
услуги по электроснабжению. При  этом 
в тексте документа нет четкого опреде‑
ления, что понимается под организаци‑
ей перепрограммирования и кто такие 
«исполнители коммунальной услуги 
по электроснабжению». Зато сказано 
однозначно: «Перепрограммирование 
осуществляется без взимания платы 
с потребителей» (выделено авт.). Ис‑
полнительный директор ООО «НУЭСК» 
Андрей чекрыгин  отметил, что их 
компания как ресурсоснабжающая орга‑
низация за свой счет выполняет перепро‑
граммирование счетчиков гражданам, 
с которыми у компании заключены до‑
говоры на энергоснабжение. Это жители 
частного сектора: микрорайонов №№ 13, 
21, 23, 24, Зеленого поселка и поселка 
Мурзинка. Всего ООО «НУЭСК» заключено 
820 договоров на энергоснабжение с по‑
требителями частного сектора, у 450 из 
них установлены двухтарифные приборы 
учета, подлежащие перепрограммирова‑
нию. Жители же многоквартирных домов 
заключают договоры энергоснабжения 
не с ресурсоснабжающей организацией, 
а с управляющей жилищной компанией. 
Значит, управляющая компания должна 
организовать перепрограммирование, 
то есть нанять исполнителя этой рабо‑
ты. Но  исполнителю надо заплатить, а 

свободных средств на это у управля‑
ющих компаний нет. А, как говорится, 
нет денег  – нет и работы. И  за полгода, 
прошедшие с момента принятия Пра‑
вительством РФ постановления № 1465, 
вопрос этот на федеральном уровне так и 
не решен. Поэтому перепрограммирова‑
ние двухтарифных счетчиков у жильцов 
многоквартирных домов до сих пор никак 
не организовано. Мало того, согласно 
всё тому  же постановлению, показания 
неперепрограммированных счетчиков 
должны приниматься при расчетах раз‑
мера платы за электроэнергию до их 
перепрограммирования (выделено 
авт.), то есть, можно предположить, 
сколь угодно долго.

И, пожалуй, последнее. Хотя в по‑
становлении и сказано, что перепро‑
граммирование осуществляется без 
взимания платы с потребителей, тем не 
менее затраты на его выполнение, поне‑
сенные в период «не позднее 6 месяцев 
со дня вступления в силу настоящего 
постановления, учитываются при опре‑
делении регулируемых цен (тарифов) в 
установленном порядке». Получается, что 
деньги с потребителей всё равно могут 
быть взяты опосредованно через тариф 
на электрическую энергию для населения. 
Но  спасает владельцев двухтарифных 
счетчиков то, что, во‑первых, указанные 
выше 6 месяцев истекают совсем скоро, 
в конце июня, и, во‑вторых, «установлен‑
ный порядок» до сих пор не установлен 
и, по всей видимости, уже не будет никем 
устанавливаться.

Таким образом, участники совещания 
пришли к выводу, что владельцам «двухта‑
рифников» беспокоиться не о чем. Никто 
не будет принуждать их к перепрограм‑
мированию, и уж тем более платить за это.

Владельцы «двухтарифников» 
могут не бесПокоиться

Катя Евтюхова  
финиширует на одной ноге

Материалы на странице подготовил Владимир ПАВЛОВ, фото автора
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В последнее время с разных трибун, 
в разных СМИ все чаще вспоминается 
Госплан – орган из нашего прошлого, из 
СССР. Нареформировались безрезультат‑
но и пришли к выводу: надо вернуться к 
своему собственному опыту доперестро‑
ечных времен, которым сейчас успешно 
пользуются многие страны мира с разви‑
той экономикой. Естественно, учитывая 
при этом требования времени.

Об этом говорил председатель коми‑
тета по промышленности Государствен‑
ной Думы РФ Сергей Собко, работая 
над законопроектом «О промышленной 
политике в Российской Федерации». 
В  частности он сказал: «…граждан‑
ского, патриотического, с 
точки зрения общенацио‑
нальной пользы, восприятия 
промышленности у нас не 
сложилось». Собко считает, 
что «принцип минимизации 
вмешательства государства 
в регулирование промыш‑
ленного производства себя 
не оправдал».

работа над ФЗ № 488, который 
был принят 31 декабря 2014 года 

и вступит в законную силу 30 июня 
2015  года, шла непросто: его рассмот‑
рение переносилось шесть раз. Это и 
понятно – наряду с промышленниками, 
выступающими за рациональное соче‑
тание форм и методов государственного 

регулирования и рыноч‑
ной экономики, были и 
противники координации деятельности 
отраслевых министерств и ведомств. 
Они – за либерализацию цен, за свобод‑
ный рынок, который «диктует произво‑
дить не то, что остро необходимо, а то, 
что страшно выгодно».

Далеко ходить не надо, возьмем 
родной Новоуральск. Общественность 
предлагает вынести магазины, торгую‑
щие алкоголем, за пределы города, 
поборники трезвого образа жизни с 
экранов телевизоров внушают, что алко‑
голь – зло… А в это время один за одним 
появляются «Красное и белое». Выгодно.

Или  аптеки возьмите. Они теперь в 
«шаговой доступности», потому как тоже 
выгодно.

У  нас до 30 агентств, работающих с 
недвижимостью! Такое впечатление, что 
весь город в движении: все бросились 
продавать жилье. Или  закладывать зо‑
лото – ломбардов уже 10.

Выгодно строить быстро и быстро 
возвращать затраты на это строитель‑
ство – вот и возникают гипермегасупер‑
маркеты, площади в которых сдаются 
в аренду. Где столько арендаторов на‑
брать? Разве что иногородние изъявят 
желание.

А  если страну взять… Нагляднее 
всего кадровая политика, точнее, ее 
отсутствие. Кругом все юристы, менед‑
жеры, банкиры, психологи. Хватились – к 
станкам‑то никто не торопится, да и в 
инженеры пойти нет желающих.

Вспомним, чем же занимался Госплан 
СССР, решая задачи, обеспечивающие 
составление реального бюджета госу‑
дарства. Балансами: трудовых ресурсов, 
основных фондов и оборотных средств, 
производства средств производства и 
предметов потребления, национального 
дохода и капитальных вложений.

О его главном назначении доступно 
говорится в выпущенной 15  лет назад 
в Екатеринбурге брошюре «Российские 
реформы – путь в никуда», написанной 
уральцами В.  Прибавкиным, В.  Кальни‑
ченко, В.  Новоселовым. «Чтобы не до‑
пускать критических ситуаций, Госплан 
СССР, опираясь в каждом регионе на 
областной план и институт экономики, 
постоянно отслеживал ситуацию, и 
решения по развитию производства и 
потребления в целом и на местах были 
научно обоснованы и в значительной 
мере упреждали отрицательные воздей‑
ствия на денежное обращение».

Эти же авторы приводят точку зрения 
федерального канцлера ФРГ (к комму‑
нистам его никак не отнесешь) Людвига 
Эрхарда – одного из создателей концеп‑
ции социального рыночного хозяйства, 
которая позволила в короткие сроки 
преодолеть послевоенную разруху и 
обеспечить длительное экономическое 
процветание. «Только наивные люди,  – 
говорил он, – могут надеяться на некую 
невидимую руку, управляющую рынком, 
которая все и вся отрегулирует». Это 
было сказано в адрес сторонников ре‑
форм, подобных нашим послеперестро‑
ечным. И  еще Эрхард считал: «Инфля‑

актуально

Москвичи управляют страной,
к такому выводу пришел доктор экономических 
наук, ведущий профессор Байкальского 
государственного университета экономики 
и права Михаил вИНОкУРОв. как настоящий 
патриот он предлагает свою программу 
действий, изменяющую систему хозяйствования, 
чтобы Россия из попрошайки, управляемой 
страны снова превратилась в сильную державу, 
имеющую авторитет и силу в мире.

Противники координации 
деятельности отраслевых 
министерств и ведомств – за 
либерализацию цен, за свободный 
рынок, который «диктует производить 
не то, что остро необходимо, а то, что 
страшно выгодно».

Еще один винный. Как тут народу протрезветь?

Есть надежда, что новый закон позволит  
выровнять жизненные уровни регионов и Москвы.



16+

«НГГ», № 24 от 10 июня 2015 г. 11www.ngg44.ru

ция – это не закон развития, а дело рук 
дураков, управляющих государством». 
Грубо, но по существу.

и у нас в стране есть башковитые 
мужики, которые самозабвенно 

продолжают трудиться на благо госу‑
дарства и народа, которые реально 
знают, «как нам обустроить Россию», 
и готовые это делать. Даже свои про‑
граммы предлагают. Как, например, уже 

упоминавшийся нами ведущий про‑
фессор Байкальского государственного 
университета экономики и права, доктор 
экономических наук Михаил Винокуров.

Он считает: «Такая ситуация сложи‑
лась в результате отсутствия эффектив‑
ной модели экономического развития 
России… Для  решения этой задачи 
необходимо сформировать правитель‑
ство реформ. В его составе должны быть 
специалисты‑профессионалы, а не поли‑
тики… В основу изменения модели раз‑
вития должна быть положена концепция 
реиндустриализации России».

Программа действий  
Михаила Винокурова

1.  Восстановить координирующий 
орган по типу Госплана, наделить его 
полномочиями министерства и располо‑
жить в центре России, чтобы оградить от 
влияния лоббистов.

2. Определить действенные 
стимулы интенсивного развития 
экономики. На треть снизить на‑
логовое бремя. Большую долю 
налогов отдавать регионам.

3. Стимулировать аграрный 
сектор, ускорить развитие стро‑
ительного комплекса, развивать 
машиностроение.

4. Поиск источников финан‑
сов для реиндустриализации. 
В их числе – резервные фонды, 
прямое финансирование, деньги насе‑
ления (через ценные бумаги), активный 
оборот длинных денег, преференции ин‑
весторам соседних стран, неординарные 
способы привлечения капитала. Любые 
пути поиска, но не выпрашивание денег 
у Запада!

5.  Совершенствование банковской 
системы. Слияние банковского и про‑
мышленного капитала. Снижение до 
2‑3 % ставки рефинансирования Центро‑
банком. За  попытку валютных махина‑
ций – уголовное наказание. На 1,5‑2 года 

ввести мораторий на рост тарифов (на 
электроэнергию, услуги ЖКХ и транс‑
порт).

6. Выравнивание развития экономи‑
ки регионов. В  Москве реальный жиз‑
ненный уровень населения почти в два 
раза выше, чем в среднем по стране, а 
основные добытчики валюты – в Сибири.

7. Глубокие реформы развития соци‑
альной сферы, разработанные на основе 

широкого общественного 
обсуждения.

8. Расселить министерства 
по регионам страны, обно‑
вить их кадры, привлечь к 
управлению страной талант‑
ливых людей.

разве плохая програм‑
ма? Наверняка и дру‑

гие программы были. Учли ли их при ра‑
боте над новым законом, трудно сказать: 
нужен анализ.

Хорошо уже то, что закон «О  про‑
мышленной политике в Российской 
Федерации» есть. В нем четко прописаны 
цели, задачи и принципы промышленной 
политики.

Перечислим цели: формирование 
конкурентоспособной промышленности, 
обеспечивающей переход экономики го‑
сударства от экспортно‑сырьевого типа к 
инновационному; обеспечение обороны 
и безопасности государства, а также за‑
нятости населения и повышение уровня 
жизни граждан Российской Федерации.

Как  отнеслись к появлению ФЗ  
№ 488 промышленники «опорного края 
Державы»? Возвращение к учреждению 
типа прежнего Госплана, считают они, 
«позволит смотреть в перспективу».

Среди них есть сторонники введения 
госконтроля над отдельными отраслями, 
например Владимир Кучерюк – замести‑
тель гендиректора Уральских газовых 
сетей, председатель одного из отделений 
Свердловского областного Союза про‑
мышленников и предпринимателей.

Депутат Государственной Думы Вале‑
рий Язев считает появление этого закона 
«возвращением элементов планового 
хозяйства», «новой экономической по‑
литикой». И  надеется, что «планы эти 
будут четко продуманными, реальными, 

основанными на собственных данных и 
прогнозах, а не на расчетах зарубежных 
политиков».

Ну что, еще раз подтвердили, что 
новое  – это забытое старое? Из‑за 
непродуманных решений и действий 
(«весь мир насилья мы разрушим до 
основанья, а затем…») снова при‑
ходится возвращаться на свалку соб‑
ственной истории.

Надежда СтАХеевА –  
по материалам различных источников

В тему!

Будет и областной закон
Предложение принять на 

уровне области закон, подобный 
ФЗ № 488, было озвучено в ЗакСо‑
брании год назад, когда шла дис‑
куссия о проекте федерального 
закона о промышленной полити‑
ке. Не  все депутаты высказались 
«за», поскольку уже были приняты 
местные законы для поддержки 
заводов Среднего Урала.

В середине мая 2015 года уже 
речь шла о внесении подобного 
законопроекта в региональный 
парламент. К его разработке, как 
сказал в своем интервью «Об‑
ластной газете» министр промыш‑
ленности и науки Свердловской 
области Андрей Мисюра, уральцы 
подошли нестандартно, как того 
требует время, ведь цель нового 
документа – создание благоприят‑
ных условий для развития ураль‑
ских заводов, так как «наш реги‑
он должен стать плацдармом… 
образцом в реализации про‑
мышленной политики… и обес‑ 
печения безопасности страны».

Подготовка областного пакета 
законов по развитию промышлен‑
ности завершается. Это подтвер‑
дил наш губернатор Евгений Куй‑
вашев на традиционном годовом 
общем собрании Свердловского 
областного Союза промышленни‑
ков и предпринимателей 29 мая.

Евгений Куйвашев поддержал 
предложение о создании так на‑
зываемого клуба лоббистов ин‑
тересов региона на федеральном 
уровне. По  его словам, сегодня 
первоочередная задача области – 
создание новой промышленности, 
формирование нового уклада 
экономики.

Так что Урал по‑прежнему  –
центр промышленного развития 
страны.

актуально

мало зная производство и регионы

«только наивные люди могут 
надеяться на некую невидимую руку, 
управляющую рынком, которая все и 
вся отрегулирует»... «Инфляция – это 
не закон развития, а дело рук дураков, 
управляющих государством».

цели промышленной политики: 
формирование конкурентоспособной 
промышленности, обеспечивающей 
переход экономики государства 
от экспортно‑сырьевого типа к 
инновационному; обеспечение 
обороны и безопасности государства, 
а также занятости населения и 
повышение уровня жизни граждан 
Российской Федерации.
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Наша история

Напомним, что Съезд 
народных депу татов 
РСФСР принял Деклара‑

цию о государственном суверени‑
тете РСФСР 903 голосами депутатов 
съезда. 13 голосов были «против» и 
7 «воздержались». Результат явно за‑
гадочный, притом что Политбюро ЦК 
было резко против, а коммунистов 
на съезде было аж 86 %! Для справ‑
ки: даже в советские времена в 
законодательные органы страны 
избиралось 66 % коммунистов и 33 % 
беспартийных. Таким был «неруши‑
мый блок». И вдруг практически все 
они голосуют за Декларацию.

Во время голосования и оглаше‑
ния результатов Генсек М. Горбачёв 
сидел на балконе зала заседаний 
потный и красный от злости, нервно 
поправлял очки. Он лучше всех знал, 
почему так произошло. Самое время 
и нам вспомнить.

В  Декларации нет ни единого 
упоминания о российской «неза‑
висимости». Мало того, в её первых 
строках делегаты съезда прямо за‑
являют о «решимости создать демо‑
кратическое правовое государство 
в составе обновлённого Союза ССР». 
За гражданами РСФСР сохранялось 
гражданство СССР. Главной статьёй, 
ради которой в первую очередь и 
была почти единогласно принята Де‑
кларация, была статья 8: «Территория 
РСФСР не может быть изменена без 
волеизъявления народа, выраженного 
путём референдума».

Казалось  бы, ничего особенного. 
На  самом  же деле без принятия Де‑
кларации с её 8 статьёй Российской 
Федерации в её нынешних границах се‑
годня бы не существовало. Наша страна 
едва не стала жертвой подковёрных 
политических интриг. Пытаясь ослабить 
Россию как основной локомотив про‑
ведения политических и экономических 
реформ, горбачёвские интриганы из 
Политбюро задумали так называемый 
план автономизации. На  заседании ПБ 
его докладывал А. Дзасохов. Этим планом 
предусматривалось поднять статус со‑
ветских республиканских автономий до 
уровня союзных республик. В результате 
в СССР должно было появиться вместо 
пятнадцати – тридцать пять союзных рес‑
публик. Большая часть «новичков» – 16 – 
приходилась на российские автономии.

Соответствующий закон был принят 
Верховным Советом СССР 26 апреля 
1990  года. Механизм «автономизации» 
был запущен. В  результате Россия ока‑
залась на грани превращения в «кусок 
сыра» с огромными дырами. От нас от‑
ходил 51 % территории со всем «нефте‑
газом», другими стратегическими ресур‑
сами и двадцатью миллионами человек. 
Речь идёт о Якутии, Татарии, Башкирии, 
Осетии, Чувашии, Мордовии, Бурятии, 
Кабардино‑Балкарии и всех остальных.

Допустить такое преступление, когда 
кремлёвские жулики отбирали всё ради 
сохранения задницы «великого рефор‑
матора» М. С. Горбачёва, коммунисты не 
смогли. Даже в страшном сне им было 
трудно представить, что страна 
вот‑вот будет расколота по Вол‑
ге, лишена Восточной Сибири и 
Северного Кавказа. Ответом на 
такую подлость и стало срочное 
принятие той самой Декларации.

Но  свою «охранительную» 
функцию она выполнила ещё 
раз. Случилось это спустя год – в 
августе 1991‑го. Как известно, с 
18 по 22 августа власть в СССР 
взял на себя ГКЧП. Возглавил его 
вице‑президент СССР Геннадий 
Янаев. По сведениям из его тог‑
дашнего окружения, в приёмной 
тов. Янаева утром 20 августа собрались 
все руководители российских автоно‑
мий. Они предложили ему подтвердить 
законы о смене статуса их республик на 
«союзные». В обмен обещали безуслов‑
ную поддержку ГКЧП. Увы, но комитета 
через два дня не стало. Да и связывать‑
ся с Декларацией, которую подписали 
почти все действующие на тот момент 
российские депутаты, его руководители 
не захотели. Так Декларация от 12 июня 
1990 года спасла целостность России во 
второй раз.

Напоследок – о том, что и кто сыграли 
главные роли в развале СССР. Комму‑
нисты  Г.  Зюганов и И.  Полозков прене‑
брегли предостережением В.  Ленина и 

И. Сталина – ни в коем случае не 
создавать отдельную российскую 
компартию. Создатели СССР 
понимали, что единая компар‑
тия  – единственное связующее 
начало, под крышей которого и 
во главе с Россией только и мог 
существовать Советский Союз. 
Их  не послушали  – отделились 
от товарищей в тюбетейках, бара‑
ньих папахах и тех, что в широких 
шароварах. Русские перестали 
быть первыми среди равных. 
И стали никому не нужными.

Но  главный и последний 
«костыль в гроб» СССР забил 
всё же М. Горбачёв. Обидевшись 
на ГКЧП, 24 августа 1991 года он 
поручил местным советам взять 
под охрану имущество КПСС и 
сложил с себя полномочия Ген‑
сека. Одновременно призвал ЦК 
КПСС к самороспуску партии. 
В  результате Верховный Совет 
СССР 29 августа заявил о пре‑
кращении деятельности КПСС на 
территории шестой части суши 
земного шара. Более эти тер‑
ритории не связывало ничего. 
Они распались, но без распада 
гигантской России.

М о ж е т   л и  э то т  д е н ь   –  
12 июня – называться Днём Рос‑

сии? С  одной стороны, да. Однако, как 
ни крути, дата эта навсегда останется 
грустной. Уж лучше бы ею стал День осво‑
бождения от польских войск – 4 ноября 
или День Конституции – 12 декабря.

В большинстве стран главный нацио‑
нальный день – это принятие Конститу‑
ции. А у нас всего лишь день принятия 
Декларации о непонятном государствен‑
ном суверенитете. Мы‑то уверены, что 
у России он был всегда, еще при царе 
Горохе. Будущий царь когда‑то исправит 
и эту путаницу, если решится, как и мы, 
разобраться в том, что было двадцать с 
лишним лет назад.

А  что? Всякое может случиться. 
Не стоит забывать, что мы живём в стране 
с непредсказуемым прошлым.

По материалам статей в «Аргументах недели» 
(№ 22 от 14.06.2013 г. и № 21 от 11.06.2014 г.) 
Андрея УглАновА, депутата съезда народных 
депутатов РСФСР 1990-1993 гг.  

Тайна 12 июня
В пятницу, двадцать пятый раз, 
страна отметит День России. 
В народе госпраздник называют 
по-другому – Днём независимос-
ти. При этом в большинстве слу-
чаев недоумевают: от кого Россия 
получила независимость 25 лет 
назад? Иной раз помянут недоб-
рым словом и депутатов Съезда 
нардепов РСФСР, который принял 
соответствующую декларацию  
12 июня 1990 года.
Нынешние обитатели Кремля 
стараются не вдаваться в исто-
рические подробности тех лет. 
Их вполне устраивает простая 
«понятийная» конструкция: тогда 
при власти в России были «коз-
лы», которые «развалили великую 
страну СССР», а сегодня – надёж-
ные государственники. Так ли это?

Россия оказалась на грани 
превращения в «кусок сыра» 
с огромными дырами. От нас 
отходил 51 % территории со 
всем «нефтегазом», другими 
стратегическими ресурсами и 
двадцатью миллионами человек. 
Речь идёт о якутии, татарии, 
Башкирии, Осетии, чувашии, 
Мордовии, Бурятии, кабардино‑
Балкарии и всех остальных.
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Культура

Конец учебного года для продавцов 
цветов – как 8 Марта. В ход идут и доро‑
гущие букеты, и скромненькие, из одной 
веточки хризантем. У аниматоров, конди‑
теров и фотографов работы добавилось.

А у родителей – головной боли. У од‑
них – по поводу нарядов, у других – где 
проводить праздник: на природе, в кафе, 
у третьих  – по сколько собирать… А  у 
кого‑то – где взять эти 3, а то и 5 тысяч (у 
одиннадцатиклассников суммы поболь‑
ше будут). Особенно если доход не идет 
в сравнение с зарплатой комбинатовцев, 
а в семье сразу два выпускных: у одного – 
в детском саду, у другого – в четвертом 
классе школы.

Что  делать  – просить на бедность? 
Но у кого?

В  строю выпускников и в этом году 
были потери  – не все новоуральцы 
смогли найти свободные 3‑4 тысячи на 
праздники. А родительские комитеты, их 
организаторы, вместо того чтобы, может 
быть, поискать спонсоров для этих детей 
(их немного в каждой школе), решили: 
нет им места за столом.

Какой жизненный урок сво‑
ему ребенку и оставшемуся за 
бортом? Такая душевная трав‑
ма!.. Есть у родителей деньги – ты 
«успешен», а нет  – дорога тебе 
закрыта, даже на выпускной.

Конечно, любой выпускной – это 
праздник. Но  чем он запомнится? 
Тем что было весело? А где искренние 
слова в адрес каждого ученика?

Это еще и некий итог образова‑
тельного (как теперь принято выра‑
жаться) процесса, общения учителей 
и учеников. Кто этот итог подводит – 
аниматоры казенными словами?

Разве должно так быть?!
Жаль, что учителя не муниципальные 

служащие и не обязаны сдавать подарки, 
полученные на 8 Марта, к Дню рождения, 
в Новый год, на выпускной.

Не  знаю, как сейчас, но некоторое 
время назад учителя (не все, конечно) 
даже говорили, что хотели  бы полу‑
чить в качестве подарка. Назывались, 
например, сертификаты в ювелирный 
магазин, оргтехника.

Никто не сознается 
в том, что это было и 

есть. Поверьте, эта 
«реплика по пово‑
ду» появилась не 
на голом месте. 
Но  предоставив‑
шие информацию 

предпочитают молчать  – 
детям еще учиться в этих 
школах, и они не хотят в 
дальнейшем конфлик‑
тов. Поэтому приведу 
мнения свердловчан, 
опубликованные в «Об‑
ластной газете». «Из де‑
тей мы делаем потре‑

бителей удовольствия: 
вместо того, чтобы, как в 

нашем детстве, рассказать 
стихи, представить сценки и попить 
чай с печеньем в классе, мы нанимаем 
для них аниматоров». «Пришли ребята, 
сели – развлекайте нас. И это тенденция 
времени».

Может, все‑таки кто‑нибудь осмелит‑
ся открыто высказать свою точку зрения 
на выпускные балы?

Надежда СТАХЕЕВА

Чтобы                    запомнилось?ЧТО
Реплика по поводу

Сделаем город 
интереснее

Вечером 29 мая в Детской библиотеке 
был представлен проект «MICHURIN» – 
направленный на переформатирование 
картинной галереи Детской художествен-
ной школы в креативное пространство.

– Переформатирование  – это не просто ремонт. Это 
внутреннее наполнение, – обратил внимание Алексей елин, 
заведующий выставочным залом ДХШ, автор проекта.  – Вы‑
ставочный зал художественной школы – это огромный ресурс, 
и он не загружен на 100 %. Картины висят, и это здорово, но в 
основном пространство пустует.

«MICHURIN», по замыслу Алексея, должен стать универ‑
сальной образовательной, исследовательской и выставочной 
площадкой. Открытие запланировано на сентябрь.

Что же предложат новоуральцам? Во‑первых, прослушать 
лекции о культуре и искусстве, о современных художествен‑
ных практиках, о дизайне среды и о современных тенденциях 
развития общественных городских пространств. Во‑вторых – 
принять участие в воркшопах. (Воркшоп – коллективное обу‑
чающее мероприятие, участники которого получают новые 
знания и навыки в процессе динамической групповой работы.) 
Вести лекции пригласят, в том числе, преподавателей факуль‑
тета искусствоведения и культурологии УрФУ и сотрудников 
Государственного центра современного искусства (г. Екатерин‑
бург). Есть намерение у автора проекта проводить и ярмарки 
выходного дня.

– Задача любого такого пространства, творческого, кре‑
ативного – «создание» людей с новым мышлением, – отметил 
Алексей. – В основе всех этих пространств лежат современные 
художественные практики. А современное искусство способно 

менять мышление человека. Оно делает его восприимчивым к 
новому… Выставочные площадки, креативные и образователь‑
ные пространства – всё это направлено на то, чтобы сделать 
город интереснее… Мне очень нравится фраза Свята Муруно‑
ва: «Горожане не пассажиры. В городе не должно быть людей, 
выключенных из его жизни. Любой житель города может быть 
частью неформального городского сообщества и участником 
городских изменений».

обсудить проект «MICHURIN» в библиотеку пришли де‑
сять человек. Я – одиннадцатая. (Наверно, других гроза 

остановила.) И всё же, несмотря на такой немногочисленный 
состав аудитории, обсуждение состоялось: прозвучало много 
дельных замечаний.

Ряд вопросов, возникших по ходу дискуссии, остался без 
ответов. Непонятно, например, кто станет пользователем 
креативного пространства и так ли необходимы новоуральцам 
подобные площадки. Неясно и то, за чей счёт будет реализо‑
вываться проект.

Предстоит решить много организационных вопросов. 
И ещё – чтобы начать, нужна команда.

Екатерина ГИЛЯЗОВА
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Письма в редакцию

В Новоуральске

Не  располагая необходимыми на‑
выками по упаковке посылок, я решила 
получить консультацию в ближайшем 
почтовом отделении. Обратилась к ра‑
ботнику почты с вопросами, во что нужно 
упаковать электроприбор, чтобы он в 
сохранности поступил к адресату, смо‑
гут ли мне здесь в этом помочь. Громкий 
крик‑вопрос: «Какой электроприбор?» – 
сразу лишил меня надежды на скорое 
разрешение проблемы, но я продолжала 
посвящать оператора в мои сложности.

Совсем по Зощенко, «затаив в душе 
некоторое хамство», мне раздраженно 
было замечено, что у них паковать не во 
что, и на мой уж совсем нудный интерес 
о наличии такой возможности в других 
отделениях рявкнули: «Не  знаю». «А  и 
верно, на нет и суда нет», – подумала я 
и удалилась, решив попытать счастья в 
другом отделении связи.

Выбор пал на соседнее отделение 
почты, благо общение с его работниками 
уже случалось и было удачным. Девушки 
не обманули моих ожиданий и нынче, 
но… милые и участливые, они добавили 
мне хлопот, пояснив, что коробки им при‑
везли вчера, но все они невелички (хотя 
и я свою посылку упаковкой для слона не 
считала), и порекомендовали обратиться 
в магазин за пустой, непременно чистой, 
без наклеек, коробкой.

Далее мне было наказано купить 
ткань и отнести ее вместе с коробкой и 
блендером к швее, ибо они, швеи, знают, 
как правильно надо обшить коробку с 
целью ее отправки. Мысленно простонав 
от неожиданно свалившихся на меня за‑

бот, я послушно побрела в магазин, благо 
он был недалеко. Не вдруг, но нашлась 
коробка нужного размера, и продавец 
из носочно‑чулочного отдела, искренне 
посочувствовав мне, поделилась своими 
познаниями на аналогичном пути, сказав, 
что шивала подобное сама, не сразу уго‑
див требованиям.

Я, радостно подумав, что «жизнь моя 
налаживается», опрометчиво вместе 
с коробкой ринулась покупать ткань 
в соседнем отделе. Однако и там меня 
встретили неласково. Продавец, молодая 
женщина, плохо справляясь с тяжелой 
волной неудовлетворения, продала мне 
ткань, правда, особо не замудряясь в 
отношении ее протяженности. Бедный 
торговый работник, она неслабо была за‑
действована мной! Ей пришлось в поис‑
ках нужной ширины снять с полки аж два 
рулона ткани! Результатом этого общения 
явилось мое обладание отрезом бязи та‑
кого размера, что в него можно было бы 
завернуть и меня. Спорить я не стала, по‑
думав, если бы у нее под рукой было что 
потяжелее, чем деревянная рейка‑метр, 
ей очень сложно было бы удержаться от 
соблазна стукнуть меня.

С бязью в одной руке и коробкой – в 
другой я весело помчалась в носочно‑
чулочный отдел, ибо душу мне грело 
существование в нем моей реальной 
помощницы. Умничка, она постаралась 
подсобить мне выйти из этой дурацкой 
ситуации с достоинством. Она упакова‑
ла и проклеила скотчем мою поклажу и 
приступила было к самому интересно‑
му  – попытке обучения меня верному 

обшиванию моего отправления. Но увы! 
Работающая рядом ее коллега, катего‑
ричность выражений и менторский тон 
которой выдавали в ней руководителя, 
не церемонясь, отчитала мою добрую 
спасительницу, что мною было воспри‑
нято как злое кидание камней и в мой 
огород. Испугавшись за судьбу доброй 
женщины, я поспешила покинуть ма‑
газин. А  ведь эта начальница могла не 
зря простоять, прожить сегодня свой 
рабочий день, сделав хотя бы одно доб‑
рое дело – не заметить, как его делают 
другие. Магазин‑то от посетителей все 
равно свободен. А  может, не случайно 
он пуст? Теплой атмосферу в нем назвать 
сложно, рассуждала я, продвигаясь к 
швейной мастерской.

Стоп. Надо прервать эту цепочку 
делания недоброты с моей стороны, 
даже в мыслях. Тем паче что формально 
все правы, не подкопаешься, а на душе 
скверно… «Вас поймать?»  – не сразу 
поняла я, что вопрос обращен ко мне, 
пытающейся спуститься с уже нена‑
вистной коробкой в руках с высокого 
бугра к ателье. С  широко раскинутыми 
руками внизу склона меня ждала див‑
ная незнакомка, которую не смутило то 
обстоятельство, что ее масса тела явно 
проигрывала моей, даже без блендера! 
Ах, какая она молодец! Как своевремен‑
но не дала рухнуть моей вере в хорошее!

А теперь – о том, ради чего я так не‑
скромно посвятила читателей в свою 
жизнь. В  чуждой мне Европе набирает 
силу движение, родоначальниками кото‑
рого должны быть мы – широкодушные 
русские люди. Суть его – бескорыстное 
делание добра, хороших дел незнакомым 
людям: делай добро ради добра! У  них 
это звучит: pass it on – передай дальше, 
то есть, сделав что‑то нужное и полезное, 
передай добро дальше.

Думаю, а ведь мы как никто способны 
на такие дела. Мне повезло. В тот день 
я таких людей встретила. Обязуюсь в 
благодарность за это передать добро 
дальше. Присоединяйтесь!

Татьяна ЖЕМЧУГОВА

Передай добро
Хочу поделиться опытом отправки посылки из Ново-
уральска. Купив блендер в одном из местных магазинов 
для отсылки его семье сына в один из российских городов, 
я и не догадывалась, с каким спектром эмоций и багажом 
личных наблюдений подойду к заветной цели…

Здравствуй, 
лето!

В первый день лета повсюду прошли 
детские праздники. Работники клуба 
«Кедр» развлекали детишек Привок‑
зального и Автозаводского районов, 
развернув на соответствующих детских 
площадках спортивные игрограды. Все 
желающие могли посостязаться в мет‑
кости, ловкости и сноровке, и каждому 
достался приз.

СК «Кедр»
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Душевного тепла  
хватит на всех

В последний майский день этого года 
исполнилось 80 лет со дня основания 
подразделения по делам несовершенно-
летних. Выявление и пресечение преступ-
лений и правонарушений, совершенных 
несовершеннолетними, а также в отно-
шении их – главная задача так называе-
мых детских полицейских. Для ребят же 
инспектор ОДН в первую очередь – друг, 
советчик и помощник.

Отделение по делам несовершеннолетних МУ МВД России 
по Новоуральскому ГО и МО «п.Уральский» возглавляет майор 
полиции Марина Сергеевна Ведерникова, в ее подчинении 
трудятся пять инспекторов.

– В ОДН Новоуральска все инспектора – женщины, хрупкие, 
добрые и отзывчивые, – рассказывает старший инспектор ОДН 
майор полиции Елена Васильевна Митюнина и на вопрос: лег‑
ко ли работать с подростками? – отвечает откровенно: – Рабо‑ 
тать женщине в полиции в принципе непросто, порою не‑
легко психологически, очень много отрицательных эмоций. 
Инспектора по делам несовершеннолетних имеют дело с так 
называемыми трудными подростками, видят изнанку жизни, 
детское горе, страдания маленького человека из‑за безот‑
ветственности взрослых. Негативные моменты наслаиваются 
друг на друга. Однако энергии и душевного тепла инспекторов 
хватает на всех: и на своих детей, и на чужих.

На сегодняшний день в отделении по делам несовершенно‑
летних на учете состоят 191 подросток и 66 семей, требующих 
внимания ОДН. Совместно с представителями Управления 
социальной политики по Новоуральску инспекторы ОДН про‑

водят обследование условий проживания детей. Регулярно 
проводятся мероприятия по выявлению подростков, находя‑
щихся на улице ночью без сопровождения, и направляются 
материалы в комиссию по делам несовершеннолетних для 
принятия мер воздействия к нерадивым родителям. Среди 
молодежи и подростков совместно с представителями про‑
куратуры Новоуральска организовано и проведено порядка 
64 бесед групповых и индивидуальных.

Инспекторам часто приходится посещать неблагополучные 
семьи и интернаты, где воспитываются дети, лишенные роди‑
тельской заботы. К этим ребятам необходим особый подход.

– Они временами эдакие колючки, принимающие окру‑
жающий мир в штыки, но на самом деле им необходимы тепло 
и забота, они все хотят чувствовать себя нужными, – делится 
наблюдениями Елена Митюнина. – Даже если в чем‑то порой и 
приходится проявлять твердость и непреклонность, главное – 
всегда оставаться честной и справедливой как перед самой 
собой, так и перед окружающими. Стоит потерять доверие у 
ребенка один раз, и его уже не вернешь никогда. Главное в 
работе подразделения ОДН – постараться оградить несовер‑
шеннолетних от проступков, за которые им по жизни придется 
очень дорого расплачиваться.

Юлия ЗАИКИНА, инспектор УВД по связям со СМИ

Наши люди

Служба безопасности

В акции приняли участие око‑
ло 50 ребят: воспитанники соци‑
ально‑реабилитационного центра 
«Радуга», дети из многодетных и 
малообеспеченных семей, уча‑
щиеся общеобразовательных 
школ № 53 и № 45, а также дети 
сотрудников правоохранитель‑
ных органов.

Детей разных возрастов во‑
оружили цветными мелками и 
предоставили им возможность 
проявить всю свою фантазию и 
художественный талант, разрешив 
разукрасить сквер возле ОВД.

Старший юрисконсульт право‑
вой группы Инна Юрьевна Шаба‑
лина вручила каждому участнику 

памятки на правовую тему, а также всем 
желающим оказала юридическую по‑
мощь в виде консультации. Инспектор 
по пропаганде безопасности дорожного 
движения и волонтеры вручили свето‑ 
отражательные элементы, раздали ли‑
стовки и календарики на тему безопас‑
ности дорожного движения.

Все рисунки получились жизнера‑
достными и яркими. На суд объективного 

жюри (это были представители 
Общественного совета Раиса 
Павловна Артеменко, Александр 
Николаевич Волков и Елена Алек‑
сандровна Лузина) представлены 
как коллективные работы, так и 
индивидуальные. Ни одна работа 
не осталась незамеченной, все 
участники получили грамоты, 
небольшие подарки. Финалом 
акции стал флешмоб, организо‑
ванный отрядом ЮИД «Дальний 
свет» школы № 45.

Сотрудники полиции надеют‑
ся, что такая встреча останется в 
памяти юных горожан надолго и 
поможет впредь выбирать без‑
опасное и правильное поведение.

Собств. инф.

Инспектора по делам несовершеннолетних  
Я. И. Сейвольд, А. О. Рыбак, О. Н. Нартдинова,  

начальник ОДН М. С. Ведерникова (слева направо)

Нарисуем детство
В рамках акции «Сохрани детскую жизнь», приуроченной 
к празднованию Международного дня детей, полицей-
ские Новоуральска совместно с членами Общественного 
совета организовали конкурс детских рисунков на асфаль-
те на тему «Я рисую детство». 
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С наступлением лета мамы и малыши много времени 
проводят на улице. занятий, конечно, множество, но не 
надо забывать про самую летнюю игру – рисунки мелками 
на асфальте. Простое рисование и известные «классики» 
предлагаю дополнить веселыми заданиями – и тогда ин‑
тересное лето вам обеспечено!

 Рисуем большие буквы. 
Спрашиваете у ребенка, какая буква здесь нарисована, и пред‑
лагаете пройтись ножками по контуру изображенной буквы.

 На асфальте рисуете цветочки, в середину 
каждого вписываете цифру. Предлагаете малышу представить, 
что он бабочка, летающая с цветка на цветок. Называете цифру, 
и малыш, «взмахивая крылышками», летит на соответствующий 
цветок.

 Рисуете разные гео‑
метрические фигуры и предлагаете ребенку дорисовать 
их так, чтобы они превратились во что‑то узнаваемое. 
Например, на что похож круг? Он похож на яблоко, 
воздушный шар, солнышко и т. д.

 Мама рисует 
на асфальте, например, ежика без иголок и 
просит малыша дорисовать недостающие 
детали. Можно нарисовать тучку, а малыш 
дорисует падающий дождь. Такие простые 
задания можно предлагать самым малень‑
ким художникам.

 Рису‑
ете длинную тропинку, на которой на разном 
расстоянии друг от друга изображены пре‑
пятствия (огонь, речка, зубастый волк и другие). 
Ребенок должен идти по тропинке, перешагивая 
или перепрыгивая препятствия.

 Рисуете извилистую дорогу и предлагаете 
малышу покатать по ней свои машинки (малышке  – коляску 
с куклой).

 Рисуете на асфальте мишень (например, в 
виде круга) и кидаете в нее разные предметы (камушки, ве‑
точки, желуди).

 Прикладываете к асфальту ла‑
дошку (ступню) малыша или свою и обводите разноцветными 
мелками.

 Рисуете разноцветные овалы (красный, жел‑
тый, синий, зеленый) и предлагаете крохе прыгать, как белочка, 

из дупла в дупло, называя цвета.

 
Если на площадке мно‑

го ребятишек, можно 
провести конкурс ри‑

сунков, объединив их 
одной темой (напри‑

мер: цветы, герои 
мультфильмов…). 
П о   о к о н ч а н и и 
конкурса каждо‑
му малышу за его 
шедевр дарите за‑
ранее приготов‑
ленную конфетку, 

и тогда вы станете 
самой классной ма‑

мой двора!

Детская страничка

РАСКРАСь!
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Детская страничка
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«ВЕСЕЛЫЙ ЛЕВ»

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:
1. Кем был каждый из встретившихся Гулливеру во втором его 

путешествии и кем он сам был по отношению к лилипутам?
5. Загадка: «Что это такое: синий, большой, с усами и полностью 

набит зайцами?»
7. Что молочное бежало в кисельных берегах?

8. Какой самолет «присвоил» себе имя быка с длинной шерс‑
тью?

10. Загадка: «Кто на дереве сидит и стучит, стучит, стучит?»
14. Загадка: «Чудо‑ящик, в нем окно, в том окошечке – кино».
15. Эти голенастые птицы, как и Карлсон, живут на крыше, но 

прилетают не к Малышам, а с малышами.
16. Как называется волосатая доска?

18. «Пифагоровы штаны во все стороны равны». А что, 
кроме штанов, придумал Пифагор, если это иногда 
печатают на обложке тетради в клеточку?

ПО ВЕРТИКАЛИ:
2. В лесу она родилась, в лесу она росла.

3. Какие «щипцы» есть у рака и краба?
4. И «Ворона и Лисица», и «Квартет», и любое другое 

произведение Ивана Андреевича Крылова.
5. Как вы думаете, для спасения от укуса какого ядови‑

того паука был придуман танец «тарантелла»?
6.  Какую «воздушную» сладость готовят из взбитых 

яичных белков?
9. Как называется детская игра, в которой нужно прыгать 

по расчерченным на земле клеткам?
11. Если твоего товарища зовут так  же, как тебя, то каким 

словом вы можете назвать друг друга?
12. Так звали крыску старухи Шапокляк.

13. Этот головной убор носят и Мурзилка, и д’Артаньян.
16. Что спасало старинных рыцарей от стрел и ударов мечом?

17. Какое слово объединяет «Коку» и «Пепси»?

Слышно пенье комаров,Время ягод и грибов,Озеро теплом согрето,Всех зовет купаться…
(отел)

Жаркий шар на небе светит

Этот шар любой заметит.

Утром смотрит к нам в оконце,

Радостно сияя…
(ецнлоС)

Мчится по холмам змея,

влагу деревцам неся.

Омывая берега,

По полям течет…
(акеР)

вот брильянты на листочках,

вдоль дорожек и на кочках –

Это что за чудеса?

Поутру блестит…
(асоР)

Они легкие, как вата,По небу плывут куда‑то.Держат путь издалекаКаравеллы‑…
(акалбо)

Заслонили тучи солнце,

Гром раскатисто смеется.

В небе – молний полоса,

Значит, началась…
(азорг)

Сыплется из туч горох,Прыгает к нам на порог.С крыши катится он в сад.
Что такое? Это – …

(дарг)

А в июне белый снег

Вновь порадовал нас всех. –

Будто рой ленивых мух,

С тополей слетает…
(хуП)

Летние загадки
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в  календаре есть праздник, 
который празднуем мы, ра‑

ботники государственного автоном‑
ного учреждения «Новоуральский 
комплексный центр социального 
обслуживания населения».

У  нас работает много добросо‑
вестных людей. Их  каждодневный 
труд помогает пожилым гражданам 
и инвалидам чувствовать уверен‑
ность в завтрашнем дне, не оставать‑
ся наедине со своим одиночеством, 
быть социально защищенными от 
невзгод.

Чтобы дать читателю представле‑
ние о нашей профессии, расскажу о 
специалисте по социальной работе 
Коровяковой Ирине Альбертовне.

Наш специалист выявляет граж‑
дан, находящихся в трудной жиз‑
ненной ситуации, и оказывает им 
помощь. Не  только по хозяйству: 
кому‑то разъяснить что‑то необхо‑
димо, кому‑то просто нужны челове‑
ческое участие и внимание. Ко всем 
людям Ирина Альбертовна может 
найти подход, для всех находит нуж‑
ные слова. Но выполнением только 
этой работы Ирина Альбертовна 
решила не ограничиваться.

В  Новоуральском комплексном 
центре социального обслуживания 
населения на средства, выделен‑
ные министерством социальной 
политики Свердловской области, 
был оборудован компьютерный 
класс на 6 рабочих мест. Буквально с 
первых дней образовалась большая 
очередь из пожилых граждан и инва‑
лидов, желающих бесплатно пройти 
обучение основам компьютерной 
грамотности. Одним из преподава‑
телей курсов стала Ирина Альбер‑
товна. На  сегодняшний день она 

выпустила 18 групп, а это в общей 
сложности уже более 100 человек. 
В 2014 году Ирина Альбертовна была 
признана одним из лучших препода‑
вателей компьютерных курсов в кон‑
курсе, проводимом министерством 
социальной политики Свердловской 
области.

Все выпускники компьютерных 
курсов отмечают высокое качество 
обучения, тактичность и профес‑
сионализм преподавателя курсов. 
Многие из них шутят: «Мы хотели бы 
у этого преподавателя остаться на 
второй год». Выпускники курсов  – 
творческие люди, они с удоволь‑
ствием пишут стихи, в том числе 
посвященные нам.  Г. М. Николаева и 
Г. С. Подручный подарили Центру на 
память стихотворение собственного 
сочинения. Вот небольшой отрывок:

Зачем нам нужен Internet,
Когда уже нам столько лет?
И прочь ушли наши сомненья,
Когда открылись курсы обученья.
В учебе мы продвинулись вперед,
Как открывать мы знаем Word,
Как строить электронную 

таблицу,
Чтоб записать в нее, 
Когда и что сажать в теплицу.

Ну а Ирина Альбертовна, как и 
другие наши сотрудники, продол‑
жает трудиться, сама держит руку на 
пульсе происходящих в стране пере‑
мен и нововведений в социальной 
сфере, потому что искренне предана 
своему делу и со всей ответствен‑
ностью несет звание работника 
социальной службы!

Наталья ИВАНОВА,
заведующая участковой  

социальной службой 

Профессия

Уважаемые коллеги и друзья!
Сердечно поздравляем 

вас с профессиональным 
праздником!

Сегодня социальная политика Ново‑
уральского городского округа представ‑
ляет собой хорошо отлаженную систему 
с развитыми учреждениями социального 
обслуживания, квалифицированными 
кадрами, большим спектром услуг, ока‑
зываемых горожанам. За  26  лет работы 
в данном направлении была выстроена 
четкая работа, которая направлена на 
повышение уровня жизни, улучшение 
социального самочувствия жителей НГО.

Сотрудники Центра всегда оперативно 
откликаются на изменения в обществе, 
стараются максимально приблизить свою 
работу к тем, кто в ней нуждается.

Безусловно, от специалистов и соци‑
альных работников требуются не только 
высокие профессиональные знания, но и 
самые разные навыки и умения, причем в 
различных сферах. Но самое главное, от 
них требуются колоссальное терпение, по‑
стоянная доброжелательность, чуткость.

Уважаемые коллеги! Желаем вам не 
растерять душевной доброты, не утратить 
веры в людей, несмотря на трудности, 
с которыми приходится сталкиваться в 
работе. Новых профессиональных дости‑
жений, взаимопонимания в коллективе, 
удачи, оптимизма! Желаем вам чаще слы‑
шать искренние слова благодарности от 
людей, которым вы помогаете.

Крепкого здоровья, счастья, благопо‑
лучия вам и тем, кто вам дорог!

Любовь ЕРЕМИНА,
директор ГАУ «Новоуральский КЦСОН»,

Ольга ИЛЕМКОВА
заместитель директора  

ГАУ  «Новоуральский КЦСОН»

8 июня – День социального работника
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Среда обитания

На правах рекламы

С началом дачного сезона обращаем 
ваше внимание, что внесение неуме‑
ренных доз азотных удобрений с целью 
увеличения продуктивности сельскохо‑
зяйственных культур может привести к 
различным отрицательным последстви‑
ям, и прежде всего к накоплению излиш‑
него количества нитратов в продукции.

Максимальное накопление нитратов 
происходит в период наибольшей актив‑
ности растений (во время интенсивного 
роста листьев, при созревании плодов, 
корнеплодов, кочанов), поэтому недо‑
зрелые овощи и овощи раннего созре‑
вания могут содержать нитратов больше, 
чем достигшие нормальной уборочной 
зрелости.

Токсичное действие нитратов  
на организм человека 

обусловлено тем, что под действием 
микрофлоры кишечника они восстанав‑
ливаются до нитритов. Нитриты могут 

переходить в нитрозамины, обладающие 
канцерогенными свойствами. Кроме 
того, нитриты взаимодействуют с окси‑
гемоглобином эритроцитов, который 
транспортирует кислород из легких к 
тканям организма и углекислого газа из 
тканей в легкие, образуя метагемогло‑
бин, неспособный переносить кислород. 
В результате развивается нарушение ды‑
хательной функции организма, возника‑
ет кислородное голодание, развивается 
анемия и даже поражение центральной 
нервной системы, самопроизвольное 
прерывание беременности.

Избыток нитратов может влиять 
на качество сельскохозяйственной 

продукции:
1) сокращать срок хранения,
2) уменьшать пищевую и биологиче‑

скую ценность,
3) ухудшать кулинарные достоинства.

ФГБУЗ ЦГиЭ № 31 ФМБА России

ФГБУЗ ЦГиЭ № 31 ФМБА России проводит

исследование клещей 
методом ПЦР с целью определения  

ДНК/РНК-возбудителей
Одно комплексное исследование позволит вы‑

явить наличие возбудителя следующих видов инфек‑
ций: клещевой энцефалит, боррелиоз, анаплазмоз, 
эрлихиоз.

Стоимость исследования – 645,44 руб.
Квитанции об оплате находятся:
• травматологический пункт,
• приемный покой детского отделения инфекци‑

онного корпуса,
• хирургический кабинет поликлиник №№ 1,2,3.

Оплата осуществляется через Сбербанк РФ.
Прием клещей ведется в лаборатории контроля биологи‑

ческих факторов (ул.Герцена, 6 а).
Часы приема: пн.‑чт. – с 8.00 до 16.00, пт. – с 8.00 до 14.30, 

сб. – с 8.00 до 14.00, вс. – выходной.
Получить более подробную информацию 

можно по телефону: 9‑82‑54.

Официально

Важно!

клеща после удаления 
поместить в прозрачный 
флакон с крышкой и с 
кусочком влажной ваты. 
Хранить не более трех 
суток при t+40C.

Внимание: нитраты!

Илц ФГБУз цГиЭ № 31 ФМБА 
России проводится определение 
содержания нитратов в овощах, 
фруктах и зелени.

Стоимость проведения 
лабораторных исследований 
одной пробы (наименования) – 
638,43 руб.

Объем пробы для испытаний – 
1 кг.

чтобы сдать продукцию на 
исследование в Илц ФГБУз цГиЭ 
№ 31 ФМБА России по адресу: 
г.Новоуральск, ул.Герцена, 6а, 
нужно:

 � заполнить заявку, обратив‑
шись в кабинеты 21 или 20 
(секретарь);

 � записаться на прием проб: 
кабинет 1 или по телефону: 
(34370) 5‑02‑29;

 � в назначенный день до 12.00 
доставить отобранную пробу 
продукции в кабинет 1;

 � оплатить квитанцию;
 � через 7‑10 дней получить 

протокол (результат лабора‑
торных исследований).
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Городская афиша

КИНОЦеНТР «НейВА»
С 11 июня – фантастика «МИР ЮРСКОГО ПЕРИОДА», 2D 

(США. 12+).
По 17 июня – ужасы «АСТРАЛ-3», 2D (США. 16+); комедия 

«ШПИОН» (США. 18+).
По  14 июня  – мультфильм «ХРАНИТЕЛь ЛУНы», 2D 

(Франция. 0+).
23 июня – балет для всей семьи «ТщЕТНАЯ ПРЕДОСТО-

РОЖНОСТь», 2D (0+).
Тел.: 6‑01‑60, 6‑24‑24. Расписание сеансов – на сайте www.

kinoneiva.ru.

ТеАТР МУЗыКИ, ДРАМы И КОМеДИИ
12 июня – закрытие 64‑го театрального сезона «Ночь 

в театре»:
C 12.00 до 14.00 – детская интерактивная программа «ДЕНЬ 

ВАРЕНЬЯ!». Дети побывают в гостях у Малыша и Карлсона! Вас 
ждут забавные игры и конкурсы. А  ещё для всех детей под‑
готовлен сюрприз – надувные батуты! Церемония награжде‑
ния победителей конкурса «Торт на Мильон»! И конечно же, 
праздник пройдет под живое музыкальное сопровождение 
юных артистов, участников Всероссийского конкурса «Ново‑
уральские фанфары‑2015!».

В  18.00  – концертная программа. Только новые и самые 
яркие номера, прошедшие за весь театральный сезон, музы‑
кальный анонс‑презентация спектакля «Пенелопа» А. Журбина.

С 19.00 до 19.40 – фуршет под живое музыкальное сопро‑
вождение.

В 19.40 – проект «Читай‑театр»: читка пьесы «Божественная 
комедия» И. Штока (12+) с участием первых лиц города.

В 21.00 – фуршет. Выступление музыкальных коллективов, 
экскурсия по театру, мастер‑класс по хореографии, выставка 
работ сценографов нашего театра.

В  21.30  – проект «Читай‑театр»: читка пьесы «Квартира 
Коломбины» Л. Петрушевской (18+).

В 22.45 – подведение итогов зрительского голосования за 
лучшего артиста 64‑го театрального сезона ТМДК. Торжествен‑
ная церемония награждения победителей конкурса.

В 23.00 – праздничный салют (фейерверк).
Стоимость билетов: детская программа – 150 руб., вечерняя 

программа – 300 руб.
Справки – по телефонам: 4‑40‑10, 4‑83‑88.

ПУБЛИЧНАя БИБЛИОТеКА НГО
10 июня, в 12.00 – «Лето – это маленькая жизнь» – видео‑

салон (6+).
11 июня, в 12.00 – «Читай‑компания» – клуб летнего обще‑

ния (6+).
12 июня, с 11.00 до 18.00 – «Великая Россия» – презентация 

к Дню России (6+).
15 июня, в 12.00 – турнир настольных игр (6+).
16 июня, в 12.00 – «За лето вокруг света» – открываем мир 

с DVD (6+).
17 июня, в 12.00 – «Лето – это маленькая жизнь» – видео‑

салон (6+).
Адрес: ул. Фрунзе, 13, телефоны: 9‑10‑70, 9‑05‑80.

ФИЛИАЛ «ДеТСКАя БИБЛИОТеКА»
10 июня, в 17.00 – «Танцующий жираф» – музыкально‑лите‑

ратурное занятие по книге Андреа Джойлза (6+).
11 июня, с 14.00 до 18.00 – «Независимая Россия» – день 

информации (10+);
в 17.00 – «Удивительный мир» – литературно‑познаватель‑

ный час (6+).
15 июня, в 17.00  – «Потешные прогулки по Уралу»  – по‑

знавательный час (6+).
16 июня, в 17.00 – «Однажды в Сказке…» – литературная 

игра (6+).
17 июня, в 17.00 – «Дружба заботой да подмогой крепка!» – 

чтение и душевный разговор (6+).
БИБЛИОTIMe

11 июня, с 18.30 – мастер‑класс от творческой мастерской 
«Тэсса». Проводит А. Строганова (14+).

13 июня, с 18.30 – игротека. Молодежный книжный клуб. 
Обсуждение книги Э. Вейера «Марсианин». Ведущая – Н. Вол‑
кова (14+).

Адрес: ул. Первомайская, 11, телефоны: 4‑75‑42, 4‑75‑39.

ФИЛИАЛ «ЧИТАй-ГОРОД»
10 июня, в 10.00 – «Знай наших» – литературная экскурсия‑

игра по произведениям уральских писателей (6+).
11 июня, в 10.00 – «Эрудит‑турнир» – интерактивная игра 

(10+).
Адрес: ул. Октябрьская, 6б, тел.: 3‑01‑51.

НОВОУРАЛьСКИй ИСТОРИКО-КРАеВеДЧеСКИй МУЗей
 � «Помним о павших во славу живых» – выставка посвя‑

щенная 70‑летию Победы (+ 6).
 � Выставка «Парад коллекций» (+ 6).

Телефон для справок: 4‑72‑62, сайт: nmuseum.ru.

АНТИКАФе «ДРУЗья»
11 июня – школьникам и студентам – 150 руб. весь день.
12 июня – День России.
13 июня – Всемирный день вязания на публике.

ЦеНТРАЛьНый СТАДИОН
13 июня, в 17.00  – чемпионат Свердловской области 

по футболу среди мужских команд: «Кедр» (Новоуральск)  –  
«РУСФАН» (Екатеринбург).

ДЮСШ-2
11 июня, в 18.00  – чемпионат города по футболу среди 

мужских команд.
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Отдохни

Реклама

ОВЕН. Вероятны определенные осложнения во 
взаимоотношениях с коллегами по работе, не 
вступайте в пререкания и выяснения отношений, 
иначе вы только усугубите ситуацию. Но во вто‑

рой половине недели у вас откроются новые перспективы на 
работе. С начальством удастся добиться взаимопонимания. 
В выходные довольно много времени придется посвятить 
домашним обязанностям, так что на полноценный отдых не 
слишком рассчитывайте. На этой неделе не стоит обижаться 
на критику со стороны вашей второй половинки. Но не пы‑
тайтесь отыграться и ответить тем же, иначе ваши отношения 
серьезно пострадают.

ТЕЛЕЦ. На этой неделе вам лучше лишний раз с 
начальством не встречаться. Желательно сначала 
думать, а потом действовать и говорить. В пятницу 
вам понадобится осторожность, чтобы не совер‑

шить ошибок в личной жизни. В выходные больше уделяйте 
внимания детям и пожилым родственникам. В среду нежела‑
тельно расставлять все точки над «и», потому что у вас явно 
разные взгляды на некоторые важные вопросы. Повремените 
с окончательными выводами. В пятницу не будьте доверчивы, 
не открывайте своих личных тайн посторонним.

БЛИЗНЕЦы. Вторник – удачный день для того, 
чтобы спокойно обдумать положение, в котором 
вы оказались, и найти правильное решение. 
Звезды советуют вам побыть какое‑то время в 

одиночестве, в спокойной обстановке. Например, если 
есть возможность, уехать на недельку за город. Или хотя бы 
проведите выходные на даче в гостях у друзей. На  этой 
неделе вероятна приятная и интересная поездка вместе с 
любимым человеком. Суббота и воскресенье – лучшие дни 
для встреч и свиданий.

РАК. На  этой неделе ваши идеи и начинания, 
скорее всего, будут оценены по достоинству, но 
не сразу. Придется доказывать свою правоту. На‑
чиная со вторника вам предстоит напряженная 

умственная работа, но постарайтесь также не забывать о 
том, какое впечатление вы производите на окружающих. 
Будьте готовы к тому, что в субботу вам придется в послед‑
ний момент изменить планы. В четверг проявите сдержан‑
ность и терпение. А  воскресенье  – прекрасный день для 
встреч и поездок вдвоем на пикник.

ЛЕВ. На этой неделе на первый план могут выйти 
личные дела; вопросы, связанные с семьей, могут 
занять всё ваше время и мысли. Возможно, будет 
много суеты, беспокойств, сложностей в приня‑

тии конкретных решений. В деловой сфере можно начинать 
новые проекты, осваивать дополнительные специальности. 
Требовательность любимого человека на этой неделе мо‑
жет сильно вас задеть. Но постарайтесь не слишком явно 
демонстрировать обиду, иначе проблемой станет и она. 
Лучше устройте романтический ужин при свечах.

ДЕВА. При  желании вы сможете максимально 
использовать такие качества, как здравомыслие 
и уверенность в собственных силах, пригодится и 
дар убеждения. Среда не самый удачный день для 

новых для вас дел и серьезных начинаний. Вечер пятницы – 
лучшее время для свиданий. Слушайте свой внутренний голос: 
интуиция не подведет. Неделя богата яркими событиями. Вас 
могут ожидать романтические приключения, но не теряйте 
головы, не стоит относиться к этому слишком серьезно. Ско‑
рее всего, это только мимолетное увлечение.

ВЕСы. В начале недели вы можете стать просто не‑
заменимым работником, чем бы вы ни занимались. 
Хорошее время для приобретения новых клиен‑
тов и спонсоров. В понедельник вас ждет много 

контактов, не исключены краткие поездки, преимуществен‑
но – делового характера. Во вторник не отказывайте себе в 
приятном общении, вечер этого дня хорош для неторопливых 
интеллектуальных бесед за чашечкой кофе. Ваши отношения 
с любимым человеком в начале недели могут измениться 
к лучшему. Ссоры, споры, бурные выяснения, кто прав, кто 
виноват, отойдут в прошлое. К концу недели в отношениях 
вашей пары воцарится полная гармония.

СКОРПИОН. На этой неделе не стоит ожидать 
каких‑либо серьезных перемен. Амбиции будут 
способствовать улучшению финансового по‑
ложения и закреплению успехов в профессио‑

нальной деятельности. Возможны, однако, непредвиденные 
трудности, для преодоления которых придется приложить 
усилия. Меньше рассказывайте окружающим о себе, своих 
планах и намерениях, это повысит вероятность их благопо‑
лучного осуществления. Возможна положительная динами‑
ка в личной жизни. Если еще совсем недавно отношения 
носили дружеский характер, то сейчас они могут перейти 
в любовную сферу.

СТРЕЛЕЦ. Пришло время радоваться жизни и 
умело использовать открывающиеся возмож‑
ности. Благоприятная неделя для изменений, 
начать можно со своего имиджа, продолжить – 

стилем общения и работы. Все переменится исключительно 
к лучшему. В среду не теряйте времени даром, вы можете 
завершить важные дела. Выходные – прекрасное время для 
общения с родней и детьми, удастся обойтись без конфлик‑
тов. И не ждите, что близкие будут вам во всем подчиняться. 
Постарайтесь учесть их интересы.

КОЗЕРОГ. На  этой неделе стоит ориентиро‑
ваться на собственные силы и возможности, а 
девизом взять такое высказывание: «Хочешь, 
чтобы было сделано хорошо, – сделай сам». А вот 

коллеги могут подвести. В пятницу какая‑то приятная но‑
вость изменит ваши планы – разумеется, к лучшему. Если вы 
поставите конкретную цель и будете уверены в своих силах 
и возможностях, то непременно сумеете покорить сердце 
своего избранника. Воскресенье будет удачным днем для 
встреч и романтических свиданий.

ВОДОЛЕй. Увлеченность работой всегда похваль‑
на, только не доводите себя до истощения. Не за‑
бывайте о домашних делах, иначе к концу недели 
вы накопите такое их количество, что не сможете с 

ними справиться. Постарайтесь быть снисходительны к колле‑
гам по работе, они абсолютно искренни в своих заблуждениях. 
К концу недели вы можете почувствовать эмоциональное на‑
пряжение, тревогу, не исключена и бессонница. Не пугайтесь, 
просто вам нужно хорошенько отдохнуть.

РыБы. На этой неделе постарайтесь быть терпи‑
мее. У всех есть недостатки, вы тоже не без греха, 
и попытка научить кого‑нибудь жить обернется 
для вас довольно неприятной ситуацией. В по‑

недельник и среду следует изо всех сил сдерживать эмоции, 
особенно негативные. Это позволит быстро справиться с 
неприятной ситуацией. К четвергу постарайтесь привести 
бумажные дела в порядок, вероятны внезапные проверки. 
Выходные дни проведите с близкими людьми.

аСтРОПРОГНОЗ на неделю,  с 15 по 21 июня
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